

Hoy, en el Ayuntamiento, ha tenido lugar su presentación oficial

El Grupo Deportivo Orquín, listo para batir todos los récords del ciclismo máster en España

Vva. de la Cañada, 26 de ene.2018- El [Grupo Deportivo Orquín](#), club deportivo fundado en 2011 y con sede en Villanueva de la Cañada, ha presentado hoy al equipo con el que competirá esta temporada. El conjunto ciclista está compuesto por corredores exprofesionales, campeones del mundo, España y Europa en las categorías Senior y Máster. En el acto, acompañando al presidente Isidro Orquín y a los integrantes del conjunto, estuvieron presentes el primer teniente de alcalde, Enrique Serrano, y concejales.

“Es un honor contar en nuestro municipio con un club deportivo como el GD Orquín, gran embajador de los valores que representa el deporte y también de Villanueva de la Cañada por todo nuestro país”, destacó el primer teniente de alcalde durante la presentación, celebrada en el Salón Abovedado del Ayuntamiento.

El Grupo Deportivo Orquín ha sido durante los últimos años un referente deportivo en el ciclismo máster en España.